

12.08.2013 - 18:05 Uhr

economiesuisse - Le Comité directeur d'economiesuisse propose d'élire Heinz Karrer à la présidence

Zürich (ots) -

Le Comité directeur d'economiesuisse propose au Comité d'élire Heinz Karrer, CEO actuel d'AXPO, comme nouveau président lors de sa séance du 29 août, pour succéder à Rudolf Wehrli.

En tant que membre du Comité et grâce à ses activités au sein d'autres organes, Heinz Karrer connaît bien economiesuisse. L'organisation a trouvé en sa personne un défenseur crédible et engagé d'une Suisse économiquement prospère, tournée vers l'avenir et libérale. Sa capacité de dialogue s'est vérifiée en de multiples occasions et son parcours lui a donné une parfaite connaissance du système politique suisse.

Après son élection par le Comité le 29 août prochain, le président désigné participera à toutes les grandes décisions. La transmission progressive des dossiers jusqu'à la reprise de l'ensemble des responsabilités incombant à la présidence dépendra du règlement de la succession de Heinz Karrer au sein d'AXPO, dans la mesure où son délai de résiliation est de 12 mois. Pendant la phase de transition, les dossiers relevant de la présidence de l'organisation seront traités par les trois vice-présidents comme c'est le cas en ce moment. Le président désigné sera à disposition pour répondre aux questions des médias après son élection, à la Journée de l'économie.

Contact:

Hans Hess, vice-président d'economiesuisse
Christoph Mäder, vice-président d'economiesuisse
Delphine Jaccard, responsable suppléante du bureau romand d'economiesuisse
Téléphone : +41 76 532 72 82
Courriel : delphine.jaccard@economiesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002808/100742137> abgerufen werden.